

Málaga Valley crea una red de embajadores para difundir las ventajas de la ciudad

Alonso comparecerá en el Parlamento para informar

El consejero de Educación, Cultura y Deporte, Luciano Alonso, comparecerá mañana ante el Pleno del Parlamento para informar, a petición propia y de los tres grupos parlamentarios, sobre el asunto de las ayudas a los cursos de formación, después de que se haya conocido que la Junta ha abierto una revisión interna de las subvenciones concedidas entre 2007 y 2011. De 4.000 expedientes, se han producido 480 solicitudes de información y 56 peticiones de reintegro totales o parciales de la cantidad aportada. Por su parte, el PP-A ha solicitado la comparecencia para que Alonso informe sobre las actuaciones «administrativas y judiciales» que se llevan a cabo en el 'caso Edu'; así como de las acciones para recuperar los fondos públicos presuntamente defraudados, y de las «responsabilidades políticas que se deberán asumir ante este nuevo escándalo».

Sobre este asunto, se pronunció ayer el consejero andaluz de Justicia, Emilio de Llera, durante una visita a Marbella, donde aseguró que le «indigna» que la Policía investigue «solo» el 'caso Edu' sobre el supuesto fraude en cursos de formación, y que emplee la información «torticeramente» para emitir mensajes sobre otro gran fraude masivo en Andalucía. Así recordó que el asunto «ni tan siquiera está judicializado», por lo que no se puede comunicar «con esa ligereza con la que se ha hecho».

«Lo único que hace es perjudicar a Andalucía una vez más, algo que no podemos permitir», manifestó De Llera, quien ha calificado el caso de «bulo», pues, ha añadido, las supuestas irregularidades que investiga la Fiscalía y la Policía alcanzarían «como mucho» 1,5 millones de euros y no los 2.000 millones «de los que ya se están hablando». «Hablar de fraude masivo es echar tinta negra sobre Andalucía, ensuciarla e insultarla», sostuvo el consejero, quien añadió que si el fiscal observa que hay posibilidades de que se haya cometido un delito tendría que presentar «cuanto antes una verdadera querrela» en el juzgado y asumir «inmediatamente su función acusadora en defensa del interés general».



NURIA TRIGUERO

✉ ntriguero@diariosur.es

La iniciativa parte con diez representantes, con perfiles que van desde diplomáticos a empresarios del sector tecnológico e inversores

MÁLAGA. Durante la reunión de mañana de Málaga Valley se presentará una novedosa iniciativa dirigida a potenciar la difusión de la ciudad como polo de atracción de talento e inversiones. Se trata de la creación de un Consejo Asesor Internacional formados por «líderes destacados en diversos países del mundo», según revela el presidente del club, Javier Cremades. La primera actividad de dicho consejo será la puesta en marcha de la red 'Málaga Valley Ambassadors': embajadores internacionales que se comprometerán a colaborar en la difusión de la marca Málaga Valley en los países del extranjero donde viven o a los que están vinculados.

Los primeros embajadores y miembros de dicho consejo asesor ya han dado el sí a la propuesta de Málaga Va-

lley. Se trata de diez personalidades, algunas españolas y otras extranjeras, que tienen perfiles diversos: desde importantes inversores hasta empresarios y directivos del sector tecnológico o veteranos diplomáticos. Esta nueva ramificación del Club estará presidida por Carlos Moreira, fundador y presidente de una de las empresas de seguridad informática más importantes del mundo, Wisekey, con sede en Suiza.

«Se trata de personas que trabajan en todo tipo de ámbitos y que quieren colaborar en hacer de Málaga el Silicon Valley europeo y una de las ciudades más competitivas del mundo», afirma Javier Cremades. Al mismo tiempo, estos 'embajadores' se comprometen a servir de introductores de los proyectos empresariales de Málaga Valley en sus países de residencia y a realizar tareas de mentorización de los emprendedores malagueños que se lancen a la expansión internacional.

Diez al año

Los Málaga Valley Ambassadors serán nombrados por el Club por un periodo de tres años, a petición propia o por invitación. La previsión de los responsables de la red es que cada año se incorporen diez embajadores a su consejo asesor, de forma que «en un plazo de cinco años podamos cubrir los principales países del mundo», según declara su presidente.

El Club se reúne mañana para debatir sobre seguridad y tecnología

El secretario de Estado de Defensa presidirá una jornada en la que participarán los responsables de Wisekey e Indra, entre otros

✉ N. T.

MÁLAGA. El Club Málaga Valley mantendrá mañana en el Teatro Echegaray su decimosexta reunión de presidentes, que girará en torno a un tema que nunca antes se había tratado en dicho foro: las relaciones entre tecnología, defensa y seguridad. Presididos por el secretario de Estado de Defensa, Pedro Argüelles, más de un centenar de directivos de empresas e insti-

tuciones mantendrán una sesión de trabajo liderada por ponentes como Carlos Moreira, presidente de Wisekey, (una de las principales empresas de ciberseguridad del mundo) y Javier de Andrés, consejero delegado de la mayor compañía informática española, Indra.

En un principio se había hablado de la asistencia a la cita del Club Málaga Valley del ministro de Defensa, Pedro Morenés, pero finalmente no ha podido acudir y ha delegado en el secretario de Estado, Pedro Argüelles.

Entre los temas que se tratarán en esta nueva cita del Club Málaga Valley destacan las amenazas crecientes a la seguridad informática. «La ciberseguridad es uno de los sectores emergentes a nivel in-

LOS PRIMEROS EMBAJADORES

Peter Briger

Presidente del mayor fondo de inversión del mundo, Fortress, y uno de los hombres más ricos de EE UU. Vive en Palo Alto.



Bruno Delaye

Fue embajador de Francia en España entre 2007 y 2012. Es un diplomático con una larga carrera a sus espaldas.



Henning Wegener

Fue embajador de Alemania en España y hoy sigue vinculado a este país con diferentes puestos asesores.



Juan Manuel Díaz

Socio del bufete Cremades & Calvo Sotelo en Bogotá y uno de los letrados más prestigiosos en el ámbito tecnológico de Colombia.



Pedro Moneo

Editor de la revista 'Technology Review', ligada al MIT y que organiza los encuentros EMTech. Además lidera la red Opinno.



Carlos Moreira

Fundador de Wisekey, una de las empresas de seguridad digital más potentes del mundo. Trabaja en Ginebra.



Eduardo Fernández

Es vicepresidente y director general de RIM (la compañía propietaria de BlackBerry) en Latinoamérica. Reside en Miami.



Luis Álvarez

Este español afincado en Londres es CEO de BT Global Services, una de las mayores operadoras de telefonía del mundo.



David Hatchwell

Preside la comunidad judía de Madrid y la cementera Excem. Ha sido el contacto de la promotora de Eurovegas en España.



Manuel Márquez

Es presidente y consejero delegado de Hudson, una firma de búsqueda y selección de profesionales con sede en Nueva York.



También se analizarán los desafíos tecnológicos, estratégicos y legales de los desarrollos militares y de seguridad, y en especial los avances en la robotización, como los drones (objetos volantes no tripulados) o los dispositivos de respuesta automatizada.

Agenda

La Reunión de Presidentes del Club Málaga Valley estará precedida de la tradicional cena previa, que se celebrará esta noche. Mañana, la sesión de trabajo empezará, como es habitual, con un desayuno a las 8.30 horas en el Patio de Banderas del Ayuntamiento de Málaga. A continuación, a las 10.30 horas, los miembros del Club se harán la habitual foto de familia en las escalinatas del Consistorio. De allí, los asistentes se trasladarán andando al Teatro Echegaray, donde a partir de las 11.00 horas dará comienzo la sesión oficial del Club Málaga Valley, seguida de un cóctel-almuerzo en el cercano Palacio Episcopal.

Los ataques a la ciberseguridad y la nueva tecnología militar serán temas clave